
Frau Paar bat darum, das Thema in die Novembersitzung zu verschieben. Die 
Antragsfrist ende erst Ende Oktober, zudem sei die federführende Kollegin derzeit 
erkrankt. Konkrete Zahlen würden daher erst zur nächsten Sitzung vorliegen.   
 
KTM Suchetzki erkundigte sich, ob dieses Jahr die Gelder ausgeschöpft würden oder 
ob es sich lohnen würde, Vereine nochmals zur Antragsstellung zu animieren.   
 
Frau Paar antwortete, dass über die Presse bereits mehrfach auf das 
Förderprogramm aufmerksam gemacht und eine Antragstellung beworben worden 
sei. Leider entsprächen immer wieder Anträge nicht den Förderrichtlinien. In der 
nächsten Sitzung könne sie genaueres berichten.  
 
 


